

Comisión Europea propone “congelar” un 15% a sus ciudadanos

Por: Omerlo. 31/07/2022

- Presidenta Ursula von der Leyen presenta plan que por el momento es voluntario, pero que puede ser obligatorio en caso de un mayor empeoramiento de la situación energética en el bloque comunitario.

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, presentó este miércoles un plan de ahorro de gas que prevé una reducción voluntaria del consumo en hasta un 15 % por parte de los países miembros.

Von der Leyen explicó que, aunque 11 países del bloque ya habían activado la alerta temprana en relación con el suministro de gas, una posible crisis con el combustible afectaría a toda la Unión Europea.

«Rusia nos está chantajeando. Rusia utiliza la energía como un arma. Y, de este modo, en caso de un corte parcial significativo del gas ruso o un corte total, Europa debe estar preparada», subrayó la presidenta del organismo ejecutivo.

«Sobrevivir el invierno»

El plan, descrito como un «instrumento de emergencia», estipula que, a partir de agosto, todos los Estados europeos deben intentar reducir el uso de gas para el próximo abril en un 15 %.

Si bien se trata de una decisión voluntaria, la medida puede obtener carácter imperativo en caso de un mayor empeoramiento de la situación energética en el bloque comunitario. En concreto, se trata de situaciones «cuando hay un riesgo sustancial de un corte de gas abrupto o [cuando] ocurre una demanda excepcionalmente alta que lleva a un deterioro significativo del abastecimiento de gas».

La reducción permitiría crear una red de seguridad para las naciones más vulnerables y «sobrevivir el invierno» en caso de un cese total del flujo del gas ruso.

«Debemos abordar nuestra seguridad energética a nivel de la Unión Europea», escribió von der Leyen en su cuenta de Twitter. «Así que vamos a actuar juntos para reducir el uso de gas y proveer una red de seguridad para todos los países de la UE», agregó.

Los países de la UE abordarán la medida, a la que han llamado ‘Save gas for a safe winter’ (Ahorra gas para un invierno seguro), en una reunión extraordinaria de ministros de Energía el próximo 26 de julio.

«¿Qué culpa tiene Gazprom?»

El pasado 11 de julio, la compañía Nord Stream AG suspendió temporalmente el suministro de gas de Rusia a Europa a través del gasoducto Nord Stream 1, debido a operaciones anuales programadas de mantenimiento preventivo.

En respuesta a las acusaciones tras la reducción de los suministros energéticos rusos, el presidente de Rusia, Vladímir Putin, recalcó este martes que la empresa estatal energética Gazprom siempre ha estado cumpliendo con sus obligaciones e intenta seguir haciéndolo. Según el mandatario, los países europeos subestimaron «la importancia de las fuentes tradicionales de energía y apostaron por las no tradicionales».

A esto, se sumaron también las sanciones antirrusas, debido a que Canadá en un primer momento se negó a devolver a Gazprom una turbina, importante para el bombeo de gas, que estaba en reparación. Si no se entrega la turbina, Rusia no podrá cumplir con el bombeo de más de 30 millones de metros cúbicos al día. «¿Qué culpa tiene Gazprom?», preguntó el mandatario.

[**LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ**](#)

Fotografía: Nicaleaks

Fecha de creación

2022/07/31